

Fruto todo el año

“No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros, y os he puesto para que vayáis y llevéis fruto, y vuestro fruto permanezca; para que todo lo que pidieréis al Padre en mi nombre, él os lo dé.” Juan 15:16

Pastores, hermanos y amigos le saludamos en el amor de Cristo, siempre agradecido a ustedes por sus oraciones y aporte en lo económico que hace posible trabajar en Perú.

Hay mucho para contar de lo que Dios continua haciendo en Perú y todo la que se viene, queremos vivir dos días a la vez, pero no por el afán de la preocupación, al contrario es para ver lo glorioso de Dios, que cada día nos muestra que Él está.

En el mes de Septiembre fue el primer viaje que pudimos salir con Vania al interior de Perú.

Ya estamos instalados, con lo mínimo he indispensable que necesitamos para vivir y es desde ahí que podemos proyectarnos para viajar juntos y servir a Dios como matrimonio.



Viajamos al pueblo de Atalaya- Ucayali-, un pueblo portuario, desde ahí se puede visitar cientos de comunidades Ashánincas que están sin Cristo. Atalaya es un pueblo incrustado en la Selva, con poco acceso de carreteras viables, hay muy poca señal de internet. Es una ciudad que está en constante crecimiento. Nosotros estamos confiando que la Palabra de Dios pueda

acompañar ese crecimiento, no solo en Atalaya, que se establezca el Reino de Dios sino en las diferentes comunidades a la rivera de los ríos.



Estuvimos doce días compartiendo la Palabra de Dios con hermanos del lugar que están sedientos de Dios, talleres de enseñanzas por la mañana, tarde y noche.

La meta del pastor es levantar un pueblo fuerte y obreros firmes para que se puedan cubrir la gran demanda y necesidad que hay de levantar iglesias en las comunidades.



Vania pudo ministrar a los niños y a mí me permitió enseñarle al adulto que con mucha dedicación atendían en cada ocasión que Dios me permitió compartirles.

Una de las cosas que más nos sorprendió es ver a los niños como ellos pasaban al frente quebrantados en la presencia de Dios y eran ministrados por el Espíritu Santo, eso nos quebró al ver la disposición y entrega que manifestaban.

Vos de Vania:



Agradecida a Dios por su bendición y cada oportunidad que nuestro Padre fiel nos concede cada día, cada segundo de nuestra vida. Dios nos dio la oportunidad de viajar a la selva de Ucayali-Atalaya a apoyar a un pastor.

Quedé con el corazón conmovido al ver las personas como buscan de Dios. Los niños son un

amor, son los primeros en estar orando de rodillas, quebrantados en la presencia de Dios. Niños de dos años buscan de la presencia de Dios ellos quieren escuchar hablar de nuestro Señor Jesucristo y saben escuchar muy atentos, concentrados.



Les pido sus oraciones por Atalaya, por los niños, los padres y los pastores de este lugar que Dios le renueve sus fuerzas. Gracias pastores e iglesias por estar con nosotros a acompañarnos en oración y estar pendiente. Gracias a su ayuda podemos llegar a los lugares que Dios nos pone en el corazón. Que Dios les bendiga

Sal 84:5 ; Bienaventurado el hombre que tiene en ti sus fuerzas, en cuyo corazón están tus caminos!



La enseñanza que nos dejó este viaje es de la planta de coco, el cual disfrutamos de su cosecha y jugo, es una declaración de que habrá frutos y cosecha de alma para vida eterna, la planta de coco da fruto todo el año y así



deberíamos ser los hijos de Dios, dar fruto todo el año y

buenos frutos como la planta de coco que su jugo sacia la sed, de la misma manera la Palabra de Dios saciará la sed de los habitantes de Atalaya y de las comunidades a la rivera de los ríos.

Vos podes ser parte de que las comunidades de Perú tengan frutos permanentes, hay al menos cuatro cosas que poder hacer.

. ***Primero orando*** para que reciban la Palabra de Dios y tenga conocimiento de nuestro Señor Jesucristo

. ***Segundo con tu ofrenda*** o tu economía para que podamos viajar a las diferentes comunidades y sembrarle la Palabra de Dios que es la verdadera semilla que les permitirá tener frutos digno de arrepentimiento.

. ***Tercero con tu vida***, realizando viaje a corto y largo plazo, y nos ayude a llevar la Bendita palabra de Dios y sembrarla en sus corazones, les esperamos con los brazos abiertos.

. ***Cuarto publicando esta carta*** de oración y compartiendo con tus amigos por Facebook, correo e-mail, whassat , cartelera de la iglesia, departamento de misiones, de varones, macea, escuela bíblica, jóvenes, castillo del rey, exploradores, misioneritas, células , espigas, en programas radial, televisivos.

- **Motivos de oración:**

. ***Por la salud*** de mi padrastro Armando Banegas, que Dios realice un milagro y lo sane de su próstata.

. ***Por las familia*** de Atalaya, que la Palabra que fue sembrada de fruto al mil por mil.

. **Por las cientos** de comunidades que hay en Atalaya que pueda establecerse el reino de Dios.

. **Por el viaje a Iquitos** a fin de mes de Octubre, estaré contactando personas para la traducción de mensajes de la Biblia en audio en más de tres grupos, Dios provea la estrategia y los recursos...

. **Por nuestra vida**, física, espiritual y económica.

Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda Opciones para enviar su ofrenda Personalmente Puede hacerlo en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. **Por depósito bancario** En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. **Por giro postal o Cheque** A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal. **Por Transferencia Bancaria** De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1 *que es para el proyecto de Eduardo y Vania Zamorano Misionero en Perú-* y también mandar copia de tu depósito a mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar , wasap †51958884056
En facebook me podé ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.